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令和 6年度 第 3回恵庭市地域公共交通活性化協議会 会議録 

（事務局：生活環境部生活環境課） 

 

1．開催日時 令和 7年 1月 30日（木） 午後 2時～午後 2時 55分 

2．開催場所 市民会館 2階 大会議室 

3．出席者等 

出席者： 經亀 真利、中山 光広、杉村 勝彦、藤吉 丈伸、笹森 慎太郎 

早野 東治、金田一 秀美、髙橋 英雄、佐々木 正博、竹内 春実 

神田 美佐子、亀石 和代、新山 禎男、横道 義孝、野村 孝治 

山下 主税（敬称略） 

欠席者： 島田 圭一、野村 信史、高橋 国広、井元 秀樹、望月 伸一 

（敬称略） 

随行者： 2名 

傍聴者： 3名 

事務局： 茅野 寿也（生活環境部長）、小路 弘樹（生活環境部次長） 

桑原 一徳（生活環境課長）、鈴木 強（同主査）、谷村 直宏（同主査） 

       齋藤 佳子（同職員） 

 

4．協議会の経過 

（1）開  会 

（2）会長挨拶 

（3）議  題 

『報告第 1号 エコバス新規路線のルート変更等の意見取りまとめ結果について』 

 

－事務局から資料に基づき報告－ 

 

－質疑なく了承－ 

 

『議案第 1号 恵庭市地域公共交通活性化協議会 協議運賃分科会の設置について』 

 

－事務局から資料に基づき説明－ 

 

A 委員）意見ではなく補足説明とさせていただきますが、令和 5 年 10 月 1 日の道路運送法

の改正を受けて協議運賃分科会を設置するということですけれども、それまでは協

議会の場で運賃もまとめて議論しておりました。ですが、複数の交通事業者がいる

場で運賃を協議するのは独占禁止法に抵触するとの判断から、国土交通省では運賃

については別の会議体で検討してくださいということで進めることになりました。

手続きが複雑にはなりますが、そういった背景もありますので、ご協力をお願いし

ます。 
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－異議なく決定－ 

 

『議案第 2号 エコバス既存路線の改善（案）について』 

 

－事務局から資料に基づき説明－ 

 

－異議なく決定－ 

 

『議案第 3号 エコバス新規路線の設置（案）について』 

  

－事務局から資料に基づき説明－ 

 

－異議なく決定－ 

 

『議案第 4号 エコバス既存路線の運行及び事業者選考について』 

 

－事務局から資料に基づき説明－ 

 

－異議なく決定－ 

 

『議案第 5号 エコバス新規路線の運行及び事業者選考について』 

 

－事務局から資料に基づき説明－ 

 

A 委員）とても大きな事業だと認識しています。7 月 1 日から実証運行が始まり、来年 4 月

1日から本格運行になりますが、国の交付金の活用など財政的な措置について考え

があれば教えてください。 

事務局）デジタルサイネージの更新費用は国の交付金や北海道市町村振興協会の助成金の活

用を考えております。他にも活用可能な交付金があれば検討したいので、情報があ

れば提供願います。 

A委員）本日配布しました資料を用いて後ほど情報提供を行いたいと思います。 

 

－他に質疑応答なく、異議なく決定－ 

 

（4）その他 

 

－經亀委員から資料に基づき情報提供－ 
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  －事務局から「エコバス・エコタク 12月末実績について」「協議会委員任期満了に伴う

委員就任依頼書の送付」について報告－ 

 

5．閉  会  午後 2時 55分終了 

 

   

 

以 上 


